

## BREVES

## Un herido en reyerta

En la noche del jueves pasado, sobre las nueve y media de la noche, se produjo un enfrentamiento entre R.E.M. y J.L.R.V. en la calle Doña María de Portugal. De él salió con heridas leves, R.E.M., de cincuenta y un años de edad.

## Mercado de ganado

El Mercado Nacional de Ganados de nuestra ciudad, emitió una valoración del ganado que habitualmente asiste a la feria, pero en esta ocasión sin presencia física de animales, por exigencias del Mercado Común. En líneas generales, el vacuno con destino a vida mantuvo sus cotizaciones, si bien bajaron los tipos de abastecimiento.

Se comunica que, probablemente, para mediados del mes de enero, vuelva a cotizar el ganado equino, que como se sabe estaba vetado a raíz de la peste que afectó a esta clase de animales.

En cuanto al ovino, se mantuvo el precio en general, salvo en los corderos, cuya tendencia fue a la baja. El caprino, lo más notable fue la baja en el lechal.

## Cena a beneficio de APACE

El próximo día cuatro de diciembre, el Club de Leones Talavera organiza una cena a beneficio de APACE que tendrá lugar en un céntrico restaurante de la ciudad.

## Campeonato del Casino

Ayer se celebró la cena de entrega de trofeos de Mús y Chinchón el Centro de Amigos, Casino. En esta ocasión los ganadores del campeonato de mús fue la pareja formada por José Blasco y Augusto Díaz, que se impusieron a más de treinta oponentes. En cuanto al campeonato de chinchón, reservado a señoras, la pareja ganadora sobre más de veinte participantes, fue la formada por Julia Domingo y Ana María Pinto.

## Informe

## En 1992 Talavera consumirá 75 millones de pesetas

Según el informe de la situación del mercado en el área de Talavera, elaborado por Fepenta, nuestra comarca consumirá en 1992 por un valor de setenta y cinco millones de pesetas de el presente año, es decir, sin considerar la inflación.

Como ya comentábamos, el citado trabajo hace unas previsiones, basadas en el mercado actual y su crecimiento previsto, en relación con el año 1992 que será en el que España pase a formar parte, sin traba alguna, de la Comunidad Económica Europea.

Actualmente el gasto medio de una familia en nuestra zona es similar a la medida nacional. Así mientras esta es de unas 465.000 pesetas, en el territorio influenciado por nuestra ciudad, ella incluida, es de 360.000 aproximadamente.

Se da la circunstancia que el mayor gasto de las familias es en la alimentación, lo que no tiene relación con el grado de desarrollo, ya que los países más avanzados gastan menos en este capítulo. Si bien en el mismo informe se reconoce que en los países más ricos, en términos absolutos, se gasta más en este concepto, aunque al consumidor le salga más barato.

Así, el talaverano dedica el 32,87 por ciento de su presupuesto a alimentación, por un 30,39 por ciento nacional. Contrasta lo destinado a cultura, que sólo es el 0,411 por ciento sobre un porcentaje nacional del 0,77 que tampoco es mucho. Automóvil y ocio son los capítulos que siguen al de alimentación; los dos se sitúan en los alrededores del 10 por ciento, tanto en nuestra zona de influencia como en la media española.

A continuación, las preferencias de los consumidores, como ya veremos cuando estudiemos la encuesta en la que manifiestan sus gustos, es por el vestido,

**De aquí al 92, la población de la zona no variará en más de ocho mil personas.**

con una inversión del 7,90 por ciento del total anual. A ello se puede añadir el calzado, estudiado en otro apartado, con un 2,03 por ciento.

En la evolución de este mercado, se aprecia un aproximamiento de nuestras costumbres consumistas a las nacionales, en primer lugar, y con ella a las europeas. Con referencia al año 92, el mercado permanecerá estable en lo que a número de consumidores se refiere. De los actuales 248.000 habitantes de la zona de influencia se tiene previsto pasar a 255.000.

En la trayectoria que está siguiendo el consumo, se aprecia un decrecimiento de la compra de pan, mientras que las bebidas en general suben y continuarán ascendiendo, según las previsiones, excepto el anís, que a título de ejemplo diremos que ha pasado de un consumo de 92 millones de pesetas a 85 millones.

Así pues, parece que nuestras costumbres alimenticias y de consumo en general se irán amoldando a las europeas. Paralelamente el comercio y la industria deberán acoplarse a la nueva demanda.

Tiene concesión hasta el año 2.000

### La estación de autobuses no cambiará de lugar

Según anuncio el alcalde, en el transcurso de la rueda de prensa en la que se informó de la constitución de la junta de tráfico, la estación de autobuses no cambiará por el momento de lugar ya que no presenta mayores complicaciones que las normales en este tipo de instalaciones.

A esta conclusión se llegó después de sopesar, siempre según lo declarado por Luis A. González Madrid, los inconvenientes y el gasto que supondría su traslado. "Hay necesidades más apremiantes que esa", dijo la primera autoridad local.

También se refirió a la ubicación de la estación en la zona de la Ronda del Cañillo próxima al puente nuevo, posibilidad que barajó la anterior corporación. Al respecto, se descarta esa alternativa ya que no supondría mas que trasladar el conflicto circulatorio a otro punto.

Más aún, se complicaría el acceso de autobuses que provienen de la zona sur.

Por otra parte, hay que considerar la construcción de la variante de la Nacional-V, obras ya iniciadas, que supondrá, una vez entrada en funcionamiento, una descongestión para el casco urbano y, por tanto, la desaparición del tapón que en horas puntas se produce en el entronque de la Avenida de Toledo con la General.

No se olvide que el calculo de automóviles que atraviesan Talavera por la Nacional-V se aproxima de 20.000 diarios.

## En el colegio Antonio Machado

### Reunión de la Asociación P. Juan de Mariana

El primer día del mes próximo, la asociación de vecinos padre Juan de Mariana del barrio de la Solana, realizará su asamblea general anual, a las ocho de la tarde.

En ella, la junta directiva dará cuenta de las actividades desarrolladas a lo largo del año. Se incluye el informe sobre los problemas del barrio que ha sido entregado al ayuntamiento con esperanza de que se resuelvan.

Entre los proyectos que se someterán a la consideración de la asamblea, se encuentra el alquiler de un local, para el que se espera contar con una subvención. En él se instalaría una biblioteca de barrio que cumpliría las funciones de lugar de encuentro para los vecinos. El citado local, está previsto que entre en funcionamiento a primeros de año.

## El martes

### Comisión de Gobierno

Para el próximo martes día uno de diciembre, está convocada la comisión municipal de gobierno que abordará un orden del día compuesta de catorce puntos.

De ellos cabe destacar los referidos a la adjudicación de los pastos de la dehesa Valdeyozos. También se abordarán solicitudes de altas en el padrón de beneficencia municipal. Se establecerán las bases de un concurso de calenda-

rios. Y en el capítulo de gastos, se verá el pago de la factura del grupo electrógeno utilizado en las actuaciones de las últimas ferias.

Por último se tratarán dos solicitudes de apertura de establecimientos, uno de reparación de ballestas y otro de producción de prefabricados. El orden del día se completa con los asuntos de trámite urgente, despacho de la alcaldía y el capítulo dedicado a ruegos y preguntas.

**PARA HACER RICA TU CIUDAD Y CREAR PUESTOS DE TRABAJO. ¡ COMPRA EN ELLA !**

**EL DIA, para todos los días de Toledo**

**La publicidad es eficaz ¡ aprovéchela !**